

Bulletin Octobre 2018

Les championnats ont repris et avec eux les nouveautés de la rentrée. Concernant la Feuille de Match Electronique (FME), nous nous interrogeons sur le fait qu'à la fin de la rencontre les capitaines puissent avoir la possibilité d'évaluer la prestation de l'arbitre par des smileys :

- Bon : 😊
- Moyen : 😐
- Pas bon : 😬

Quelles sont les compétences de ces soi-disant évaluateurs qui ne connaissent pas forcément toutes les Lois du Jeu ? Connaissent-ils seulement le chapitre 2 et la règle 5 de 5.1.1 à 5.1.3.2 ?

Laissons à la CCA cette responsabilité avec les superviseurs. Eux ont été formés, et ont les compétences nécessaires pour juger un arbitre.

Il faut **REFUSER CATEGORIQUEMENT** qu'à la fin des rencontres les capitaines donnent leur ressenti de l'arbitrage. Sinon tous les weekends nous allons assister à des règlements de compte. Cela nous paraît : In-vrai-sem-ble-ble.

Comme à chaque début de saison vous devez adhérer à nouveau à l'association et vous devez vous acquitter du montant prévu à cet effet. Selon un vieil adage toujours d'actualité : « L'UNION FAIT LA FORCE », parlez de l'ANAVB autour de vous et surtout aux Collègues que vous croisez lors de vos missions. Adhérez (si ce n'est déjà fait) et faites adhérer pour nous soutenir comme nous vous soutenons. Plus nous serons nombreux plus forts nous serons et plus nous serons entendus.

Déjà nous avons été mandatés par un adhérent pour le représenter devant la commission fédérale d'appel et c'est grâce à vos adhésions que cela est réalisable.

http://extranet.ffvb.org/data/Files/proces_verbaux/cfa_open/cfa1_130918.pdf

Bonne Saison à toutes et tous.